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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0670/2016 )

Eingereicht am 30.03.2016 um 16:26 Uhr.

Bockmerholzstraße

Die Bockmerholzstraße ist sichtbar oberflächlich schadhaft.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Welcher Art sind die Schäden (Straßenaufbau nicht in ausreichender Dicke 

vorhanden o.a.)?
2. Wie und wann können die Schäden beseitigt werden?
3. Wer ist dafür verantwortlich?
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